

En el municipio de Los Arabos comenzará próximamente la intervención sanitaria masiva con el candidato vacunal Abdala.

*[Sheila Ibañez Yañes](#)

El próximo 12 de julio comenzará la intervención sanitaria masiva con el [candidato vacunal Abdala](#) en Los Arabos, según disposición del **Ministerio de Salud Pública**.

Este territorio constituye actualmente el tercero de la provincia con mayor incidencia de la COVID-19, por detrás de Cárdenas y Matanzas. De acuerdo con autoridades del Grupo Temporal de Trabajo la certificación de vacunatorios resulta una tarea prioritaria en ese municipio.

La aplicación de la segunda dosis del fármaco cubano anti COVID-19 en los territorios de Cárdenas, Colón y Matanzas se encuentra actualmente al 98 por ciento. El esquema de vacunación masiva en Ciénaga de Zapata y Limonar se completó al 70 por ciento en su primera etapa.

En el encuentro, especialistas del MINSAP que visitan la provincia alertaron sobre la necesidad de aumentar las capacidades en terapias intensivas, pues pronostican un incremento de pacientes críticos y graves.

Señalaron, además la importancia de respetar los protocolos de bioseguridad para evitar eventos de transmisión en instituciones médicas.

Enfatizaron que el ingreso a hospitales se reserva a enfermos críticos y graves inestables. Indicaron, asimismo que en estas circunstancias las gestiones administrativas deben ganar agilidad para prevenir dilaciones y malestar en la población.

La miembro del Buró provincial del Partido Comunista de Cuba en Matanzas Susely Morfa González instó a los municipios a elaborar sus propios planes de enfrentamiento a la COVID-19, basados en la experiencia de estos meses y en las características del territorio. Tales programas deben incluir acciones para garantizar el aislamiento social, la vigilancia en colas y esquemas más eficaces de distribución de productos.

Morfa González destacó que esta situación demanda de los dirigentes valentía, responsabilidad y una alta sensibilidad.